

Atleta lesbiana Quiere dejar mensaje

◆ EL MUNDO

www.elmundo.es

La arquera sudafricana Karen Hultzer espera que haberse declarado lesbiana en los Juegos Olímpicos de Londres ayude a las personas que sufren por su sexualidad y contribuya a la lucha contra la homofobia en el deporte.

Después de finalizar en el puesto 46 de 64 participantes en tiro con arco, la sudafricana dijo que la mayoría de los deportistas están tan concentrados en su rendimiento que no pueden protagonizar otras batallas mientras compiten.



Karen Hultzer se declaró lesbiana en estos Juegos Olímpicos. EL MUNDO